

## UAA celebra la XV edición del Congreso Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas



*Angélica*



*Oscar Xavier Juan*



*Andrea Celeste*



*Jesús Ernesto*



*Fatima Valeria*



*David*



*Karen Angélica*



*Alemi Vianey*



*María Fernanda*

### BOLETÍN 273

• El evento contó con 28 actividades que se realizaron del 11 al 15 de octubre. • Dentro de este programa destacó la conferencia titulada “Política Monetaria”, a cargo de la subgobernadora del Banco de México, Mtra. Irene Espinosa Castellano.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes realizó con éxito la décimo quinta edición de su Congreso Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas. El evento digital realizado del 11 al 15 de octubre ofreció un total de 28 actividades, entre conferencias, talleres, la entrega del Premio al Mejor Estudiante, un Maratón de Conocimientos y un reencuentro de egresados.

En el marco de este foro académico, la Mtra. Virginia Guzmán Díaz de León, decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA), en representación del rector de la UAA, Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, extendió un mensaje en el que enfatizó que a través de este tipo de esfuerzos académicos el CCEA ha consolidado la calidad que caracteriza su oferta educativa. Señaló que este espacio ha servido históricamente para el intercambio de perspectivas a nivel nacional e internacional, lo que ha enriquecido la formación de estudiantes y los ha destacado tanto para el campo laboral como para el de la investigación.

Asimismo, recordó que el centro académico que encabeza cuenta con certificaciones provistas por evaluadores externos en todos sus programas de pregrado y posgrado, por lo que sus estudiantes deben sentirse orgullosos y seguros de pertenecer a una comunidad competitiva y apta para desarrollarse exitosamente bajo cualquier entorno.

Dentro del programa del XV Congreso Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas destacaron las conferencias “¿Cómo me reinvento?”, a cargo de la Lic. Adriana de la Fuente, fundadora de la Escuela Iberoamericana de Coaching y directora de su propia firma de negocios y consultoría empresarial; así como la titulada “Política Monetaria”, a cargo de la subgobernadora del Banco de México, Mtra. Irene Espinosa Castellano.

Adicionalmente, se reconoció el esfuerzo de los mejores estudiantes de los programas educativos pertenecientes a este centro académico. Angélica Flores Chávez, de la Licenciatura en Administración de Empresas; Oscar Xavier Juan Reynal Mercado de Licenciatura en Administración Financiera; Andrea Celeste Alemán Bernal alumna de la Licenciatura en Administración de la producción y servicios; Jesús Ernesto Gaytán Arriaga estudiante de la Licenciatura en Comercio Internacional; Fátima Valeria Carlos de la Cruz alumna de la carrera de Contador Público; también se reconoció a David Hernández García Rojas, alumno de la Licenciatura en Economía; Karen Angélica Padilla Ramírez de la Licenciatura en Gestión Turística; Alemi Vianey Zavala López estudiante de Licenciatura en Mercadotecnia y María Fernanda Muñoz López de la Licenciatura en Relaciones Industriales.

A lo largo del evento se contó con la presencia y participación de los titulares de las secretarías administrativas, de docencia de pregrado y de investigación y posgrado del CCEA, la Dra. María del Carmen Bautista Sánchez y los doctores Alfonso Martín Rodríguez y Gonzalo Maldonado Guzmán; además de los jefes de los Departamentos académicos de este centro académico, el Mtro. David Luján Hernández, Mtro. Jorge Silva Robles, Dr. Rubén Macías Acosta, Dra. Gloria Leticia Martell

Campos, Dra. Elena Patricia Mojica Carrillo, Mtro. Omar Fernando Hernández Silva y la Mtra. Astrid Vargas Vázquez.